

## Empresas

### **OHLA y Atitlan rompen negociaciones para 'rescatar' la compañía**

*(El periódico)*

**Atitlan**, el grupo inversor fundado por Roberto Centeno y Aritza Rodero, y la constructora **OHLA** han puesto fin a las conversaciones que mantenían para lanzar una ampliación de capital de hasta 150 millones de euros, según ha informado la cotizada en un hecho relevante a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). Seguir leyendo....

### **Mercadona aviva la guerra de precios con nuevas rebajas que le cuestan 150 millones**

*( )*

La cadena de supermercados acumula un total de más de 1.000 productos rebajados en 2024. Destacan algunos alimentos como el pescado, el pan, la pasta y el aceite de oliva

### **Thiess (ACS) logra un contrato minero de 92,7 millones en Australia**

*(Europa Press RSS)*

ACS, a través de Thiess, ha anunciado este lunes que una de sus empresas ingresará 149 millones de dólares australianos (92,7 millones de euros) después de adjudicarse un contrato en el sector minero en Australia.

### **Mondragon afronta el cambio en la presidencia "con normalidad" y sin "cambios radicales" en los próximos años**

*(Europa Press RSS)*

El presidente de Mondragon, Iñigo Ucin, ha afirmado que la corporación afronta "con normalidad" el relevo al frente de la presidencia y no se plantea en su "política socioempresarial" para los próximos años "cambios radicales", sino ir "poco a poco adecuando las cosas" a la "realidad compleja" que se vive. En este contexto, ha añadido que Mondragon apuesta por ser "más cooperativos y más competitivos"

### **Neinor y Octopus firman un acuerdo de coinversión en 'sénior living', con inversión inicial de 200 millones**

*(Europa Press RSS)*

Neinor Homes y Octopus Real Estate han alcanzado un acuerdo, a través de una 'joint venture', para desarrollar promociones inmobiliarias en España destinadas al sector del 'independent sénior living', con una inversión aproximada de 200 millones de euros, en una primera fase.

### **Mango crece un 6% hasta junio y supera los 1.500 millones de ventas**

*(Expansion)*

Se trata, según la empresa, de los mejores resultados semestrales de la historia de la enseña fundada y presidida por Isak Andic, que ha realizado 57 aperturas netas en los seis primeros meses del año. Leer

## **España traslada este lunes a Bruselas su preocupación por la investigación china al porcino europeo**

*(Europa Press RSS)*

España trasladará este lunes a la Comisión Europea su preocupación por la investigación 'antidumping' de las autoridades chinas sobre las importaciones de carne de cerdo y subproductos porcinos relevantes con origen en la Unión Europea que Pekín ha lanzado en represalia por los aranceles de la UE a su coche eléctrico.

## **Fedea propone que las extinciones de contrato por mutuo acuerdo den derecho a cobrar el paro**

*(ABC)*

Fedea, a través de una nota publicada por Iñigo Sagardoy, de Sagardoy Abogados y catedrático de Derecho del Trabajo, señala que sería positivo explorar una reforma legal del régimen de terminación del contrato de trabajo de mutuo acuerdo; todo ello con el objetivo de equiparar su fiscalidad a la del despido y para que también dé derecho a cobrar el paro. El experto señala que la extinción del contrato por mutuo acuerdo es «una institución que, con las debidas cautelas, tiene mucho mayor recorrido» y «refleja mejor la verdadera realidad de las salidas en el mercado laboral». Asimismo, considera que su reforma en ese sentido «contribuiría a su dinamización, y a evitar formalidades (o incluso fraudes) innecesarias, a la... Ver Más

## **Barcelona ha ejecutado ya el 47% de los fondos Next Generation que gestiona**

*(El periódico)*

Barcelona atrae **2.000 millones de los fondos europeos Next Generation**, de los que **276 millones** los gestiona directamente el **Ayuntamiento**, destinados a la movilidad, al energía, la transición digital o la gestión del turismo urbano, entre otras iniciativas. Seguir leyendo....

## **El Gobierno otorgará 829 MW para renovables y almacenamiento en los concursos de Meirama, Narcea y La Pereda**

*(Europa Press RSS)*

El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, por medio del Instituto para la Transición Justa (ITJ), ha lanzado los concursos de transición justa de Meirama (Galicia) y de Narcea y La Pereda (Asturias), que permitirán otorgar 829 megavatios (MW) de capacidad para nuevas instalaciones de generación renovable y de almacenamiento en estas zonas vinculadas al cierre de centrales térmicas de carbón.

## **El precio de la bombona de butano sigue a la baja y caerá un 5% a partir de este martes, hasta los 15,34 euros**

*(Europa Press RSS)*

El precio máximo de venta al público de la bombona de butano bajará un 5% a partir de este martes, hasta los 15,34 euros, con lo que encadenará su segunda revisión a la baja, según una resolución publicada este lunes en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

## Catalunya obtiene un préstamo de 490 millones para construir 4.300 viviendas de alquiler asequible

(El periódico)

El Institut Català de Finances (ICF) ha obtenido un préstamo de 490 millones de euros con el Banco Europeo de Inversiones (BEI) para financiar la construcción de vivienda de alquiler sostenibles y eficientes energéticamente, han informado en un comunicado conjunto este lunes. Seguir leyendo....

## Finanzas

### Burberry se desploma en Bolsa por un 'profit warning' y la suspensión del dividendo, y despide a su CEO

(Expansion)

Las acciones se hunden más de un 15% en la Bolsa de Londres después de que la compañía calificara su primer trimestre fiscal de "decepcionante". Leer

### El 37% de los líderes europeos creen que el riesgo regulatorio es el mayor reto para sus empresas, según BDO

(Europa Press RSS)

El 37% de los líderes empresariales europeos consideran que sus organizaciones están menos preparadas para enfrentar el riesgo regulatorio debido a la proliferación de nuevas normativas cada vez más complejas, según la firma BDO.

### Grifols cae un 2% en el Ibex 35 y un 5% en el Continuo tras Moody's, que deja de cubrirle

(Europa Press RSS)

Grifols, que durante los últimos meses ha estado en el foco del fondo bajista Gotham, se ha disparado en el arranque de la jornada bursátil de este lunes más de un 2% en el Ibex 35 y casi un 5% las acciones de tipo 'B' --que cotizan en el Mercado Continuo--, tras haberse conocido el viernes pasado la negativa de la agencia de calificación crediticia Moody's hacia la firma catalana.

### Grandes familias toman la delantera y elevan hasta los 1.300 millones las salidas a bolsa de patrimonios inmobiliarios

(El periódico)

Hasta julio, **doce socimis** (sociedades cotizadas de inversión inmobiliaria), la mayoría controladas por sagas familiares, **han salido a bolsa en los diferentes mercados**, BME, Euronext y Porfolio Stock Exchange, con una **capitalización conjunta de 1.273 millones de euros**, según datos recopilados por ACTIVOS, el vertical económico de Prensa Ibérica. Esta cifra (a la espera del cierre anual) es sustancialmente superior a la registrada en todo 2023, cuando tocaron la campana un total de nueve compañías. Seguir leyendo....



#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)

y el código de conducta en : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf)